

『またの機会を』期待ください』

先月の誌面において、「楽しいまつり」えて います。

おまつりを企画・実施するにあたり、婦人会をはじめ各種団体及び個人の方々にも、たいへんなご心配をいただきましたことに、まずもって感謝を申し上げたいと思います。今回は実施することができませんでしたが、次年度以降、皆様が楽しめる企画をしていきたいと考

裏面に掲載させていただいています。
交換期間を設けておりますので、お
手元の券の番号とよく照合していただき、該当するものがありましたら、
券をお持ちの上、活性化センターへお
越しください。
まつりはできませんでしたが、被害
がなく、一安心です。今後も安全第一
で取り組んでいきたいと思います。

と申しておりましたが、皆様、存じのよう、各地で大きな被害をもたらした大雨の影響で、秋市においても、避難所の開設という事態になり、残念ながら、させていただき、当選番号を今月号の



佐々並の今

(令和7年8月1日現在)

世帯数	260戸
男性	253人
女性	262人
合計	515人
(前月比	+1人)
65歳以上割合	58.8%

きょううじよてい

○9月12日(金) 午前10時～
旭地域敬老会
会場:旭マルチメディアセンター
※出席の申し込みをされた方には、
送迎計画(自車を含む)が送付され
ますので、お間違えのないようにお願
いいたします。

○9月27日(土) 午前9時～
佐々並小学校大運動会
会場:小学校グラウンド

秋の全国交通安全運動

期間：令和7年9月21日（日）から
9月30日（火）まで
歩行者の安全確保、ながらスマホ・
飲酒運転の根絶、夕暮れ時のライト点
灯、自転車等の交通ルール遵守、など
を重点目標に実施されます。

【佐々並婦人会交通安全キャンペーン】
9月26日（金）午前10時～
場所：ハ木原道路公園

寿クラブ奉仕活動の日

全国の老人クラブが社会奉仕活動を行うにあたり、寿クラブも下記の要領で作業を実施いたしますので、ご協力をお願ひいたします。

①日 時 9月10日(水)
午前8時00分から
佐々並小学校グラウンド集会

② 作業内容

佐々並小の運動会に向け、手作業でグラウンドの除草作業を行いますので、各自道具をご準備ください

昨年は、初めて「前立腺肥大症」の判定・・・。排尿も普通だし、残尿感もなかつたし、特に違和感もなかつたので、まあ大丈夫だろうと・・・。しかし、家族の勧めもあつたので、あまり診察を受けない私も先生に相談し、気になるようなら、ちゃんととした病院で受診するよう勧められた。が結局、受診せず。がなくてひと安心。で、昨年の人間ドックでは異常なかった。今年も前立腺肥大は、やって来なかつた。

毎年、引っかかる「心電図」「肝機能」。どれも主治医の指導は要再検査に要精密検査と容赦なし。過去には、書く欄が足らず追加の紙が貼られてたこと
も・・・(涙)。

心臓は、精密検査を受けたことがあれば年一回の定期検査。肝臓は、生活習慣を改善し半年後、再度受診。とまあ、こんな感じ

行つてきました人間ドック。相
も変わらず「E」判定。（泣）
今年は、初めて「脳ドック」も
併せて受診しました。脳ドック
が午後からあることも知らずに
申込んだため昼飯抜き。空き時
間もそんなに無かつたため・・・
がまん。よく確認して申込まな
くてはと反省。